

Bhabinkamtibmas Polsek Widasari Sumbangsi Warga dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID

Aug 11, 2023 - 19:17



Bhabinkamtibmas Polsek Widasari Sumbangsi Warga dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Widasari jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan sumbangsi warga dengan tujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan menyampaikan himbauan terkait kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat). Jumat (11/8/2023)

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Widasari dalam menjaga keterlibatan positif dengan warga serta mengedukasi mereka tentang pentingnya menjaga lingkungan yang aman.

Dalam kunjungan sambang, Bhabinkamtibmas berdialog dengan warga, mengajak diskusi tentang langkah-langkah pencegahan kejahatan, serta memberikan informasi tentang cara menghadapi situasi darurat atau kejadian mencurigakan. Tujuannya adalah untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya kesadaran dan peran aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad menekankan pentingnya kolaborasi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan.

"Melalui kegiatan sambang warga seperti ini, kami ingin menyampaikan himbauan kamtibmas secara langsung kepada masyarakat. Kami mengajak warga untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman, bebas dari potensi gangguan keamanan," ungkapnya.

Selama kunjungan, Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi tentang langkah-langkah sederhana yang dapat diambil oleh masyarakat untuk meningkatkan keamanan rumah dan lingkungan, seperti mengunci pintu dan jendela, tidak meninggalkan barang berharga di tempat yang terlihat, dan berhati-hati terhadap perilaku mencurigakan.

Dengan melaksanakan kegiatan sambang warga dan menyampaikan himbauan kamtibmas, Polsek Widasari menunjukkan komitmen mereka dalam menjaga hubungan yang baik dengan masyarakat serta memberikan pemahaman tentang pentingnya peran masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Upaya ini diharapkan dapat berkontribusi dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman dan berdaya tahan terhadap potensi gangguan keamanan. Pungkas AKP Warmad.

ANDRI/HMS RES IMYU